

«Fallamos: Que desestimando las causas de inadmisibilidad alegadas en la contestación a la demanda y entrando a conocer del fondo del asunto, debemos declarar y declaramos que la desestimación por silencio de la Dirección General de Administración de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia no es conforme al ordenamiento jurídico y que el recurrente, don León Cimadevilla Crespo, tiene derecho a que le sean reconocidos todos sus servicios en la carrera a efectos de trienios, con inclusión del tiempo en que permaneció en suspenso por depuración dejada sin efecto y el derecho a percibir en concepto de atrasos las cantidades devengadas y no satisfechas de su sueldo mientras permaneció en activo, a contar de la efectividad de la reforma de la Ley de Retribuciones, o sea, desde el 1 de octubre de 1965, con la limitación del artículo 25 de la Ley de Administración y Contabilidad, desestimando el resto de las pretensiones de la demanda, sin hacer expresa imposición de costas».

En su virtud, este Ministerio ha dispuesto que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos.

Lo que traslado a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de junio de 1975.

MARTINEZ ESTERUELAS

Ilmo. Sr. Director general de Personal.

16410 *ORDEN de 23 de junio de 1975 por la que se dispone el cumplimiento en sus propios términos de la sentencia del Tribunal Supremo de 16 de abril de 1975, recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Andrés Navarro Orero.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Andrés Navarro Orero contra denegación presunta por este Departamento a su petición de determinados trienios, el Tribunal Supremo en fecha 16 de abril de 1975 ha dictado la siguiente sentencia:

«Fallamos: Que rechazando la alegación de inadmisibilidad aducida por la Abogacía del Estado y estimando en parte el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Andrés Navarro Orero contra la desestimación presunta por silencio administrativo de la petición formulada ante el Ministerio de Educación y Ciencia de cómputo a efectos de trienios del tiempo comprendido entre el 1 de abril de 1939 y el 30 de abril de 1957, debemos declarar y declaramos el derecho del recurrente a que le sea abonado y computado a tales efectos dicho tiempo como de servicio, a excepción de los doce años a que alcanzan los efectos de pena accesoria de suspensión que le fué impuesta en proceso penal, condenando a la Administración a efectuar las liquidaciones correspondientes y al abono de las diferencias que por concepto de trienios hubiera dejado de percibir, así como a confeccionar y remitir nueva liquidación de trienios y tiempo de servicio a efectos de señalamiento de haberes pasivos, todo ello sin hacer especial imposición de costas».

En su virtud, este Ministerio ha dispuesto que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos.

Lo que traslado a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de junio de 1975.

MARTINEZ ESTERUELAS

Ilmo. Sr. Director general de Personal.

16411 *ORDEN de 25 de junio de 1975 por la que se dispone se cumpla sentencia dictada por el Tribunal Supremo estimando recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Elisa María Sánchez Sánchez, sobre ingreso en el Cuerpo del Magisterio.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Elisa María Sánchez Sánchez contra resoluciones de este Departamento, sobre ingreso en el Cuerpo del Magisterio, el Tribunal Supremo en fecha 18 de abril de 1975 ha dictado la siguiente sentencia:

«Fallamos: Que rechazando la alegación de inadmisibilidad aducida por la Abogacía del Estado y estimando en parte el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Elisa María Sánchez Sánchez contra resoluciones del Ministerio de Educación y Ciencia sobre ingreso directo en el Cuerpo del Magisterio Nacional Primario, debemos declarar y declaramos no ajustados a derecho los acuerdos de 28 de julio de 1971 y 12 de noviembre del mismo año, en cuanto rectificaron respecto a la recurrente la Orden de 1 de julio del mismo año,

que acordó su ingreso directo en el Cuerpo del Magisterio Nacional, Orden esta última que por revocación de los ulteriores acuerdos declaramos válida y subsistente, condenando a la Administración a efectuar cuanto sea necesario para la efectividad del derecho reconocido a la recurrente y sin hacer especial imposición de costas».

En su virtud, este Ministerio ha dispuesto que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 25 de junio de 1975.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Personal.

16412 *ORDEN de 27 de junio de 1975 por la que se dispone el cumplimiento en sus propios términos de la sentencia del Tribunal Supremo de 5 de mayo de 1975, recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Rafael Díaz Pedrero.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Rafael Díaz Pedrero contra denegación presunta por este Departamento a su petición de determinados servicios a efectos de trienios, el Tribunal Supremo, en fecha 5 de mayo de 1975, ha dictado la siguiente sentencia:

«Fallamos: Que sin pronunciamiento especial sobre las costas, estimamos el presente recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Rafael Díaz Pedrero contra la desestimación presunta de la petición deducida por el mismo cerca del Ministerio de Educación y Ciencia, encaminada al reconocimiento del tiempo en que el accionante estuvo separado del servicio activo; acto administrativo que por no estar ajustado al vigente ordenamiento jurídico lo anulamos, y en su lugar se declara que el señor Díaz Pedrero tiene derecho a que se le reconozca en el Cuerpo del Magisterio Nacional a que pertenece, a todos los efectos legales y en especial para el cómputo de trienios, el tiempo en que estuvo separado del servicio por causa de la depuración, y mandamos a la Administración que adopte las medidas oportunas para que tal derecho tenga la debida eficacia, incluso en orden al abono de las diferencias dejadas de percibir a partir de 1 de octubre de 1965, en que entró en vigor la Ley de Retribuciones de los Funcionarios Civiles del Estado número 31/1965, de 4 de mayo.»

En su virtud, este Ministerio ha dispuesto que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos.

Lo que traslado a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de junio de 1975.

MARTINEZ ESTERUELAS

Ilmo. Sr. Director general de Personal.

16413 *ORDEN de 10 de julio de 1975 por la que se prorroga el plazo de presentación de solicitudes para optar al régimen de Ayudas de Educación Especial convocadas para el curso 1975-76.*

Ilmo. Sr.: Publicada por V. I., con fecha 25 de junio último, la Orden ministerial de 14 de mayo por la que se hace público el régimen de Ayudas de Educación Especial para el curso 1975-76, se han recibido peticiones, tanto de las Delegaciones Provinciales de Educación y Ciencia como de las Instituciones y Centros dedicados a la Educación Especial, solicitando la ampliación del plazo otorgado en el párrafo primero del artículo 10 de la citada disposición hasta el 30 de septiembre próximo en consideración a que cuando fué publicada la convocatoria estaban cerrados los Centros de esta clase de enseñanza, no pudiendo, por tanto, ser expedidos por aquéllos dentro del plazo fijado las certificaciones exigidas para solicitar el beneficio de Ayudas de Educación Especial.

En consideración a los motivos que quedan expuestos,

Este Ministerio tiene a bien disponer:

Quede prorrogado hasta el 30 de septiembre próximo el plazo de presentación de solicitudes para optar al régimen de Ayudas de Educación Especial convocadas para el curso 1975-76 por la Orden de 14 de mayo próximo pasado («Boletín Oficial del Estado» de 25 de junio siguiente).

Lo que comunico a V. I.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 10 de julio de 1975.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Formación Profesional.